

WT 13. 12. 2023

Neues von casayohana aus Peru



Foto: casayohana

WEISENBURG - Die Stiftung casayohana lädt in Kooperation mit dem Evangelischen Bildungswerk Jura-Altühltal-Hahnenkamm zu einem Vortrag am Sonntag, 17. Dezember, um 19 Uhr ins Gemeindehaus St. Andreas ein. Annette und Friedemann Büttel berichten in Bild, Wort und kurzen Videosequenzen von ihrer Reise nach Peru im vergange-

nen Sommer. Alle Interessierten, die sich aus erster Hand über den Fortschritt der Arbeit von casayohana in Talavera informieren und sich von dem berühren lassen wollen, was in den Anden unter dem spürbaren Segén Gottes an Gutem geschieht, sind willkommen, heißt es in einem Presetext der Veranstalter. Der Eintritt ist frei. **wt**